

Bleienbach, Schweiz, Namen der Opfer Hexenverfolgung

Stadtstaat Bern / protestantisch.

Heute ist Bleienbach eine Gemeinde im Verwaltungskreis Oberaargau, Kanton Bern, Schweizerische Eidgenossenschaft.

Aus Bleienbach:

Eine Frau, welche in der Haft Suizid beging.

-1596 Adele Born / aus Bleienbach.

Verfahren wegen Hexerei.

Nach der Beschuldigten wurde gefahndet.

Nach der Festnahme erfolgte die Überstellung der Frau in das Schloss Aarwangen,

Sitz des Landvogtes von Aarwangen.

Die Beschuldigte unterlag der mehrfachen Folter.

Aufgrund der Folter nahm sie sich in der Haft das Leben.

Ihr Leichnam wurde unter dem Galgen vergraben.

(Kuert, Simon: Hexenprozesse, S. 29)

Suizid in
der Haft

Quelle:

-Kuert, Simon:

Hexenprozesse im Oberaargau,

Fakten und Deutungsversuche.

In: Neujahrsblatt 2004

Wangen an der Aare

Herausgeber

Museumsverein Wangen an der Aare,

im Gemeindehaus Wangen a.A.

Wangen a.A. 2004, Seiten 25-39

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.

Kirchstraße 11

99897 Tambach-Dietharz

Telefon: 036252 / 31974

E-Mail: bdireske56@gmail.com